

MOCIÓN DE URGENCIA QUE PRESENTAN LOS GRUPOS PARTICIPA SEVILLA E IZQUIERDA UNIDA AL PLENO DEL 30/11/2018 DE APOYO A LA PLATAFORMA DE ACCIONISTAS MINORITARIOS DEL SEVILLA F.C. “TERCERA VIA SEVILLISTA”

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Sevilla Fútbol Club es una entidad con más de 120 años de existencia, el club decano del fútbol de Sevilla y, junto al Real Betis Balompié, máximo representante deportivo de la ciudad en España y en Europa.

La historia del Sevilla Fútbol Club ha estado marcada por grandes gestas deportivas, así como por periodos de penurias económicas y dificultades deportivas. De todas ellas, uno de los momentos más complicados de la más que centenaria institución estuvo marcada por la construcción del Estadio Ramón Sánchez-Pizjuán en los años cincuenta, puesto en pie con el esfuerzo de todos los sevillistas, que con aportaciones económicas propias y mucho, muchísimo sacrificio, consiguieron soñar, luego construir y hasta nuestros días mantener, un recinto deportivo modélico.

Ante las informaciones que apuntan a la posible venta por parte de los máximos accionistas del Sevilla F.C., de su paquete accionarial (en torno al 70%) de la decana institución sevillista, y alarmados por las desorbitadas cantidades que se están pagando por estos títulos accionariales, entendemos que la posible adquisición por parte de un fondo de inversión, suponen una amenaza de venta para el activo más importante de la Entidad, el Estadio Ramón Sánchez-Pizjuán y la Ciudad Deportiva José Ramón Cisneros Palacios.

Ante esto, ha surgido una iniciativa ciudadana promovida por la plataforma de accionistas minoritarios del Sevilla F.C. “Tercera Vía Sevillista”, que se ha puesto en contacto con todos los Grupos Municipales para que manifiesten su clara y rotunda negativa a facilitar una posible venta especulativa del Estadio Ramón Sánchez-Pizjuán.

Hay que recordar que la propia Constitución Española reconoce, en su artículo 47, que los poderes públicos regularán “la utilización del suelo de acuerdo con el interés general para impedir la especulación”.

Código Seguro De Verificación:	nDtbp+dScqMr9VihSc6XLg==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Daniel Gonzalez Rojas	Firmado	29/11/2018 10:58:36
	Susana Serrano Gomez Landero	Firmado	29/11/2018 10:54:32
Observaciones		Página	1/2
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/nDtbp+dScqMr9VihSc6XLg==		



Por todo ello, se propone al Pleno la aprobación del siguiente

ACUERDO

El Pleno del Ayuntamiento de Sevilla manifiesta su total oposición a la posible venta especulativa del Estadio Ramón Sánchez-Pizjuán, construido gracias al empeño de varias generaciones de sevillanos y sevillistas, que con su esfuerzo, aportaciones económicas propias y mucho sacrificio, consiguieron soñar, luego construir y hasta nuestros días mantener, un recinto deportivo modélico en toda Europa.

En Sevilla, 29 de Noviembre del 2018

Susana Serrano Gómez-Landero
Portavoz del Grupo Participa Sevilla

Daniel González Rojas
Portavoz del Grupo Izquierda Unida

Código Seguro De Verificación:	nDtbp+dScqMr9VihSc6XLg==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Daniel Gonzalez Rojas	Firmado	29/11/2018 10:58:36
	Susana Serrano Gomez Landero	Firmado	29/11/2018 10:54:32
Observaciones		Página	2/2
Url De Verificación	https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/nDtbp+dScqMr9VihSc6XLg==		

